

MEMORIA FUNDACIÓN ACUAI 2022

Durante el pasado año 2022, hemos continuado con los mismos compromisos que en años anteriores (véase memoria 2021).

Durante el año 2022 hemos tenido mayor participación en la ayuda a protectoras con los gastos veterinarios.

En el santuario, varios perros se fueron haciendo mayores con más problemas sanitarios.

Algunos perros y gatos que fueron llegando a las protectoras necesitaron importantes intervenciones quirúrgicas, mientras que otros necesitaron ingresos y medicinas costosos, pero estos que son los más maltratados van saliendo adelante y adoptándose por lo que nos sentimos satisfechos de nuestra ayuda.

Como siempre damos las gracias a todos los que con sus donaciones hacen posible que salgan adelante.

Madrid septiembre 2023